

2017

15. JAHRGANG

Jahresrückblick der
Heeresbekleidungsanstalt



ZUSAMMEN STÄRKER.



UNSER HEER

VEREIN FÜR ARBEIT UND BESCHÄFTIGUNG

Bericht: Oberrevident Jürgen Marx

Fotos: Sammlung Jahresrückblick HBA 2017

tritt. Durch diesen Verein mit ihren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern sollen in den nächsten Monaten 1350 Stück Medic Taschen gefertigt werden. Um einen Einblick in diese Einrichtung zu bekommen, haben sich Hr. Marx, Hr. Schindler und Fr. Schlögl am 04.10.17 am Weg nach Vöcklabruck gemacht, um den Betriebsstandort zu besichtigen und den Auftrag zu besprechen. Die anwesenden Personen waren vom Besuch sehr erfreut und sind gleich begeistert in die Arbeit gestartet und so konnten bereits 2 Wochen darauf erste Ausfallmuster in Brunn am Gebirge übergeben werden. Die Großproduktion befindet sich bereits in Vorbereitung und einer Einlieferung, Beginn 2018, steht somit nichts mehr im Wege.



◀ Gruppenfoto mit der Belegschaft und den Mitarbeitern der HBA

Das ÖBH ist nicht nur selbst ein wichtiger Arbeitgeber in Österreich, sondern steht auch für eine Wertschöpfung im Land und eine soziale Verantwortung. Deshalb wurde durch den Bundesminister Hans Peter Doskozil eine Beschaffung des Ausrüstungsgegenstandes „Medic Tasche“ dem Verein für Arbeit und Beschäftigung erteilt. Dieser Verein mit Hauptsitz in Linz und Werkstätten in ganz Österreich beschäftigt Menschen mit Beeinträchtigung, Langzeitarbeitslose und Arbeitslosgewordene kurz vor Pensionsan-



◀ Die Materialien und Schnitte der Medic Tasche werden im Detail besprochen.